

# Habermehl ist Vize

## Genealogische Arbeitsgemeinschaft Lahn-Dill

**EHRINGSHAUSEN** (red). In Vertretung des erkrankten Vorsitzenden Dieter Steinmüller leitete Schatzmeister Hans-Joachim Schmidt die Mitgliederversammlung der Familienforscher des Lahn-Dill-Kreises. Im Rechenschaftsbericht ging Schmidt auf die Aktivitäten 2018 ein. Er erwähnte die gut besuchten monatlichen Treffen, die dem fachlichen Austausch dienen und zu denen Referenten ein-

geladen wurden. Zu den Treffen sind Gäste willkommen.

Es wurden auch Vorstandswahlen durchgeführt. Als neuer 2. Vorsitzender wurde Michael Habermehl gewählt. Die bisherige Schriftführerin Ursula Hatzfeld kandidierte nicht mehr. Ihr folgt Monika Müller nach. Neben Beisitzerin Ruth Krieger, die sich bereits um das Archivwesen des Vereins kümmert, wurde Walter Diehl als neuer Beisitzer gewählt.



Der Vorstand Arbeitsgemeinschaft (v. l.): Monika Müller, Hans-Joachim Schmidt, Walter Diehl, Ruth Krieger, Ursula Hatzfeld und Michael Habermehl.

Foto: Genealogische Arbeitsgemeinschaft